

Declaración

Declaración de UNICEF sobre la situación en Gaza

NUEVA YORK, 29 de diciembre de 2008 - UNICEF está profundamente preocupado por las repercusiones que pueda tener sobre los niños y las niñas la situación actual de violencia en Gaza. Exhorta a todas las partes en conflicto a que cumplan su obligación jurídica internacional de garantizar la protección de los niños y niñas y asegurar que reciban suministros humanitarios esenciales y apoyo.

Más de la mitad de la población de Gaza son niños y niñas, un sector especialmente vulnerable en situaciones de conflicto armado. La Oficina del Coordinador de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas indica que hay niños y niñas entre los muertos y los heridos como consecuencia de los recientes bombardeos aéreos.

Es crucial que se permita el acceso a Gaza de asistencia humanitaria, que incluya alimentos y suministros y equipos médicos, para abordar las necesidades urgentes de los niños, las niñas y las mujeres.